

スポーツ施設の整備と 市長の政策ビジョンについて

権田 昌弘 議員

城沼総合体育館について

質問 城沼総合体育館が2020年インターハイのレスリング会場となりますが、いつ開催されるのですか。

答 8月21日から24日までの日程で競技が行われることとなっております。

答 仮設の空調設備による冷房を考えております。城沼野球場について

質問 今やラバーが安全上当たり前の中、城沼野球場にラバーを設置する考えは。

答 来年度は本部棟から両翼ポールまでの区間にラバーを設置するための予算を計上しております。

城沼陸上競技場について

質問 トラックをオールウエザーに改修する考えは。

答 改修工事には大掛かりな地盤改良と多額の経費を要する状況で、業者からは、今後も地盤が沈下する可能性があり、設置は大変厳しいと伺っています。

質問 タッチ板を設置するための改修を行い、公式記録を出せる施設にするべきだが、改修を行う考えは。

答 まずは必要な修繕等

を行い、その後の計画としてタッチ板を含めた自動審判計時装置の設置を検討したいと考えております。

市長の政策ビジョン

質問 中央通り線は、拡幅工事を受け、今後どうなっていくのか、お伺いします。

市長 拡幅という道路空間だけの整備にとどまらず、歩行者空間の活用という視点で捉え、地域活性化が実現していく可能性があり、歴史の小径などとともに、人が主役の歩いて楽しい空間が形成され、回遊性を高めるよう、調整を図ってまいります。

質問 市長は多くの種をまいたと言っていますが、その種のチョイスはどうやってしたのか、お伺いします。

市長 政策目標に基づいて新規事業を職員とともに立案しました。内外の情報を収集しながら地元の皆様の声に耳を傾け、市民の皆様に政策の選択を仰ぎ、公約実現に向けて努力をしているところです。

児童虐待の現状と対応、 新規就農推進の取り組みについて

松本 隆志 議員

児童虐待の現状と対応

質問 社会問題となっている児童虐待の本市における現状と対策、関係機関との連携について伺います。

答 本市の児童虐待の相談は、家庭児童相談室で受けており、相談件数は年々増加傾向にあります。群馬県は、国が定めた基準の48

時間より厳しい、24時間以内に安全確認を行うことを義務づけています。また、平成20年度より要保護児童対策地域協議会を設置し、関係機関との連携を図るとともに、本市は県境に位置し、県外他市との転入・転出が多いため、該当市町村と連絡を密にとっています。

設や一時保護施設はなく、市外の施設を利用していただきます。里親制度には課題もあるため、本市の登録は4世帯となっておりますが、様々な啓発活動を通じ、里親制度の理解促進に継続して努めていきます。また、親子の孤立を予防し、不安感や負担感を軽減するための取り組みとして、妊娠・出産包

質問 保護を要する児童への対応状況、発生予防の取り組みについて伺います。

答 本市には児童養護施設や一時保護施設はなく、市外の施設を利用していただきます。里親制度には課題もあるため、本市の登録は4世帯となっておりますが、様々な啓発活動を通じ、里親制度の理解促進に継続して努めていきます。また、親子の孤立を予防し、不安感や負担感を軽減するための取り組みとして、妊娠・出産包

括支援事業を実施し、切れ目ない支援を行っています。新規就農推進の取り組み

質問 農業従事者の現状や農地集積・集約化の取り組みについて伺います。

答 農業従事者数は、この10年で42%減少し、高齢化が顕著になっていきます。農地の状況は、農業基盤強化促進事業により担い手への集積・集約を図っており、農地面積の約32%に利用権設定がされています。更に土地改良事業等で面的な整

備を行うことにより、生産コストの削減につながるものと考えています。

質問 農業分野での新たな取り組みについて伺います。

答 ICT技術を活用し、実証分析を行い、農作業の効率化、軽労働化、品質安定を可能にする取り組みに努めます。また、安全・安心な新鮮野菜の供給を通じた農産物のブランド化や、農商工連携の6次産業化を推進し、魅力ある持続可能な農業を目指していきます。